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Que cette année 2008 vous apporte  SANTE, BONHEUR  pour vous et votre famille. 

Notons que cette année sera peut-être un changement pour notre commune puisque de nouveaux 

projets sortent des tracts des différents candidats plus alléchants les uns que les autres. Que 

choisir ??? 

 

 
Nous avons rencontré  M. Laffargue qui a été missionné par Mme Kosciusko-Morizet pour 

recueillir les appréciations des élus et associations. Les orientations vont vers une voie urbaine 

avec feux supplémentaires. C’est reparti pour de nouvelles études !!! 

Lors de cet entretien l’association a souligné l’augmentation de l’urbanisation et véhicules dans les 

communes avoisinantes et l’importance de nombreux souterrains pour fluidifier la RN20. 

M. Laffargue nous a expliqué que le but recherché  dans les années à venir c’est de développer les 

transports en commun afin que les automobilistes abandonnent leur véhicule. C’est un projet bien 

optimisme quand on sait que les principaux acteurs veulent changer les mentalités sans pour autant 

changer les leurs et montrer l’exemple. Naturellement, c’est le voisin qui va prendre les transports 

en commun mais surtout pas eux car ils ne peuvent pas se passer de leur voiture. 

Nous avons rencontré fin décembre, Monsieur Malherbe, député, et nous lui avons donnés nos 

impressions sur les nouvelles orientations du projet RN20 en défendant le projet des souterrains. 
 

 
Enfin une bonne nouvelle, l’enquête publique est lancée pour l’ouverture du CR9 

Du 14 janvier au 29 janvier 2008, n’hésitez pas à vous déplacer et à motiver  vos voisins, nous sommes tous 

concernés, cette route permettra de désengorger l’entrée du centre ville et permettra de partager la 

circulation avec la rue des Joncs-Marins 

 
 

Puisque nous ne pouvons pas créer « une commission environnement » pendant les élections, notre 

association a demandé aux deux têtes de listes actuelles de signer un pacte sur l’environnement que vous 

trouverez ci-joint et dans notre site. 

Ce pacte a été signé par l’équipe « AVENIR & PROGRES »  par contre nous sommes dans l’attente de celui 

de UCVB. 

 
 

Une concertation concernant le  réaménagement du Chemin du Mesnil sur la partie haute  a été lancé,1
ère

 

semaine de janvier aux Services Techniques Une vingtaine de personnes se sont déplacées pour s’exprimer 

et choisir l’une des 3 propositions faites par la Municipalité concernant le stationnement de cette rue.. 

 

Le mois dernier, nous avions demandé à la Municipalité de nous fournir les documents concernant les 

différents projets de la commune. La Municipalité a fait demander un devis à une Société de reprographie 

qui s’élève à 177€. Nous allons demander une consultation sur place. 


